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Im Vertrag zwischen der POLO GMBH und der LH Potsdam wurde für den Abschlussbericht der „VU 
Kaserne Krampnitz“ ein Abliefertermin für September 2011 vereinbart. Dieser Termin ist nunmehr um 
ein Jahr überschritten.

Der Oberbürgermeister hat in der SVV im Juni 2012 ausgesagt, dass Ihm der Bericht noch nicht 
vorläge. In der SVV vom Dezember 2011 hatte der Baubeigeordnete ausgeführt, dass der Bericht fertig 
und dem Land als Eigentümer zur Abstimmung vorgelegt worden sei.

Nach mir vorliegenden Informationen gab es dazu unlängst mit Herrn Götzmann und Herrn Klipp 
Gespräche im Ministerium.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Frage: Welche Sachverhalte kann der Oberbürgermeister zu den Gesprächen und Weisungen 
aus dem Ministerium und der Landesplanungsgemeinschaft berichten?

Unterschrift

Anlage: Antwort der Verwaltung


